

# Ça farte pour le ski club clusien

Né en 1936, le ski club Clusien est le plus ancien club de ski de la vallée et le cinquième à avoir été créé en France. Depuis sa création, il a toujours gardé le même esprit, à savoir le partage de la montagne dans le plaisir et la convivialité. C'est un club de ski de loisir qui revendique son caractère familial et propose des tarifs les plus économiques possibles.

Ses cours sont gratuits à partir de 6 ans. L'an passé, ils étaient entre 12 à 46 à les suivre, des débutants aux plus confirmés et en moyenne quatre élèves par cours pour 34 élèves par sortie, soit 1029 heures de cours. Ils étaient encadrés par 13 moniteurs fédéraux dont six du premier degré, sept du deuxième degré, cinq moniteurs fédéraux hors piste et un moniteur fédéral deuxième degré freestyle. De plus le club compte désormais sept accompagnateurs.

## Un club engagé

Cette année, Fabien Glise et Laëtitia Paris pour leurs 10 ans de monitorat au club, Pascal Gerdil pour ses 25 ans et André Paris pour ses 40 années ont reçu des médailles de la fédération pour les remercier de leur investissement bénévole au sein du club.

Pour le ski club clusien, la saison 2017-2018 a été plutôt belle. Même si les conditions météo n'ont pas toujours été parfaites, aucune des dix sorties prévues n'a été annulée.

L'annuel grand prix du club s'est déroulé à Avoriaz dans des conditions climatiques difficiles. D'ailleurs, sur la soixantaine d'inscrits, seuls 43 l'ont terminée. Il a également été l'occasion pour une



Lors de l'assemblée générale, Laure Oldoni, la présidente du ski club clusien a fait un appel aux personnes présentes afin que chacun se sente libre de partager ses idées pour faire avancer le club dans une dynamique positive. Photo Le DL/N.S.

vingtaine de jeunes licenciés de passer les épreuves des étoiles ou des flèches.

Le ski club clusien est un club très actif dans le jumelage avec Trossingen et a tissé de durables liens avec ses homologues depuis de nombreuses années. Ainsi, comme tous les ans, les Allemands ont été très satisfaits de leur venue et de l'accueil que leur a réservé le club. Au mois de juin, un groupe de Français est parti à Trossingen et en est revenu trois jours plus tard enchanté par ce temps de partage, de visite et de franche rigolade. Les amis outre Rhin sont encore attendus cette année dans le cadre du jumelage officiel.

Enfin, le club s'associe régulièrement à la vie de la commune et à ce titre a participé notamment au Téléthon, au forum des associations, à l'Étape du tour Savoie Mont-Blanc, et au NRJ music tour de septembre.

Nathalie SARFATI

## LE CHIFFRE

**647** Il s'agit du nombre de forfaits vendus par le club clusien lors de la saison 2017-2018 contre 550 l'an passé, soit une hausse. Ils étaient 116 adhérents. Ce chiffre, en hausse par rapport à la saison précédente, comptait 25 nouveaux membres enfants. Ils étaient 81 % à utiliser le car cette année.

## Des bus pour monter en station

La spécificité du club est de skier chaque dimanche dans une station différente mais aussi d'affréter des cars au départ de Cluses, pour des raisons de respect de la montagne : « L'instauration des bus est une volonté à la fois écologique, économique et pratique puisque ce sont d'autant moins de voitures dans les stations. Ce service a été instauré il y a longtemps et les anciens du club y tiennent particulièrement », soulignait Laure Oldoni, la présidente.

Si le club est fier de son service de bus, celui-ci n'est possible que grâce aux subventions communales et départementales d'une part, mais également grâce au désormais traditionnel vide-greniers, d'autant que l'an passé, ce sont 4 900 € qui ont été nécessaires pour l'ensemble des sorties du club. Mais heureusement, les recettes du vide-greniers ont été bonnes : « Il a fait beau et chaud et le bar a bien fonctionné », se félicitait Muriel Bernard.



Jason a participé l'an passé au grand prix du club et a obtenu la 2<sup>e</sup> de sa catégorie. Photo N.S.

## L'INFO EN +

### INSCRIPTIONS

■ Cette année, la licence électronique est la plus accessible pour tout le monde. La Fédération française de ski a augmenté toutes les licences d'1€. Mais les forfaits n'augmentent pas pour la 4<sup>e</sup> année.

### QUELQUES DATES

■ Journée portes ouvertes : samedi 1<sup>er</sup> décembre au local du club à la maison de la montagne à la Sarcelle.  
 ■ Première sortie : dimanche 6 janvier.  
 ■ Vide-greniers : dimanche 16 juin 2018 au parking de la gare d'Esserts. L'an passé, le club comptait 122 exposants répartis à l'intérieur du club et à l'extérieur sur 250 m<sup>2</sup> linéaires.

### CONTACT

■ Plus d'infos sur : <http://www.skiclubcluses.org> ou Laure Oldoni au 06 82 42 53 31.

## LA PHRASE

“ Nous skions dans le respect, la convivialité, le plaisir, le partage et la solidarité. Nous nous motivons et c'est très important. C'est ça, l'esprit du ski club clusien. ”

Laure Oldoni, la présidente